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          Данная работа посвящена исследованию схемы внешнего
электроснабжения объектов нефтепровода Восточная Сибирь – Тихий океан.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ балансов электроэнергии и мощности Иркутской ЭС.
2. Разработка схемы выдачи мощности ТЭЦ ООО «ИНК».
3. Расчет установившегося режима.
4. Анализ режимов при отсутствии тепловой станции, при работе станции
на полную мощность, при работе станции на половину мощности.
5. Расчет максимально допустимых перетоков активной мощности в
контролируемых сечениях.
В работе рассматривался нефтепровод ВСТО в Иркутской области. В 2020
году на исследуемом участке будет построена ПС 220 кВ «Завод неорганической
химии» (ЗНХ) и ТЭЦ ООО «Иркутская нефтяная компания». В результате
исследования был выполнен проект ПС 220 кВ ЗНХ. Проведен расчет и выбор
оборудования для новой подстанции. В процессе анализа проводился расчет
нормального режима энергорайона. Проверка системы на статическую
устойчивости при отключении линии электропередачи 220 кВ в контролируемом
сечении. При анализе было выявлено, что построенная ТЭЦ увеличивает МДП в
контролируемом сечении. Моделирование и расчет проводились в программном
вычислительном комплексе «RastrWin3».
        

        
          The given work is devoted to studying of the external power supply scheme for
the facilities of the Eastern Siberia - Pacific Ocean oil pipeline. The research set the
following goals:
1. Analysis of the balances of electricity and capacity of the Irkutsk`s energy
system.
2. Development scheme of a power distribution for the power plant.
3. Calculation of steady state mode.
4. Analysis of modes in the absence of the power plant, when the power plant is
operating at full capacity, when the power plant is operating at half capacity.
5. Calculation of the maximum allowed power flows of active power in controlled
cross-sections.
The work considered the ESPO oil pipeline in the Irkutsk region. In 2020, 220
kV Substation “Inorganic Chemistry plant” and the power plant of the Irkutsk Oil
Company will be built at the site under study. As a result of the study, the 220 kV
substation project was completed. Calculation and selection of equipment for a new
substation. During the analysis, the normal mode of the energy district was calculated.
Checking the system for steady state stability when disconnecting a 220 kV power line
in a controlled cross-section. The analysis revealed that the constructed power plant
increases the maximum allowed power flow in a controlled cross-section. Modeling
and calculation were carried out in the RastrWin3 software package.
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